

## 京都市立日吉ヶ丘高等学校 英語村開設プレイベント「講演会」のお知らせ

京都市立日吉ヶ丘高校においては、グローバル化が進む社会を切り拓く自立した人材を育成するため、語学力・コミュニケーション能力の伸長を図る取組を進めています。その一環としてキャンパス内に英語を公用語とする校内留学施設「英語村」を平成27年度中に開設する予定です。現在、この「英語村」が在学生はもとより、小中学生や市民の方々に十分に利用していただきたための検討を進めるとともに、開設に向けてのプレイベントの実施を予定しております。

この度、この「英語村」の運営について理解を深め、利用についての検討の参考とするため、本校及び小中学校教職員を対象に、講演会を開催しますので、御関心をお持ちの先生方はご参加ください。

\*日吉ヶ丘高等学校「英語村」とは

英語を「公用語」とし、生徒が授業で活用するだけでなく、広く市民にも開放し、放課後やイベント開催時に気軽に立ち寄り、ALTや自校生徒との会話ややり取りを通じて、楽しくより実践的・効果的な英語のコミュニケーション能力が身に付くことを目的とする施設です。

英語村構想図



### 記

#### 1 概要

(1) 日 時 平成26年9月17日(水) 午後3時30分から5時

(2) 場 所 京都市立日吉ヶ丘高等学校「メディアルーム 1」  
(京都市東山区今熊野悲田院山町5-22)

(3) 講 師 北爪 佐知子 近畿大学英語村村長(中央図書館長・文芸学部教授)

\*近畿大学「英語村」は、開設7年目で67万人を超える来場者があり、1日500人以上の学生が利用するなど、国内留学設備として教育界やマスコミなどから常に注目を浴びています。

北爪 佐知子氏は近畿大学英語村の開設に尽力され、現在、村長を務められている。2010年に出版された「近畿大学英語村村長の告白」は英語関係者必読の書籍との評判を得ている。

(4) 内 容 北爪村長から、なぜ、近畿大学英語村が大学生をはじめ様々な方を惹きつけるのか、その工夫と魅力を大いに語って頂きます。

また、日吉ヶ丘高等学校に開設予定の英語村についてのご提案を頂くとともに、出席者との意見交換を実施します。

**2 申込方法** 参加を希望される方は、学校名とお名前を記入の上、9月16日(火)までに、日吉ヶ丘高校 教頭 平井の email ([h-hirai@edu.city.kyoto.jp](mailto:h-hirai@edu.city.kyoto.jp))にお申し込みください。

**3 問合せ先** 京都市立日吉ヶ丘高等学校 教頭 平井 啓明 TEL:561-4142